

Les Crapauds reçoivent France Inter

Le mardi 12 mars 2002, l'APSOM (Association pour la Sauvegarde d'Orry la Ville et Montgrésin), la Direction des Sites et Environnement, La Sylve et France-Inter se retrouvent, à 9 heures, à la table ronde.

Nous nous rendons sur la route des étangs où se dresse le barrage (bâches en plastique) dressé par la Sylve. La journaliste, Nathalie Fontrel, espère bien voir des crapauds ; malheureusement, l'opération "ramassage" est terminée pour aujourd'hui et les 36 batraciens récupérés dans les seaux ce matin sont repartis avec notre aide vers leur lieu de ponte.

Après l'interview des responsables présents, nous nous mettons en quête de trouver au moins un crapaud et après de vaines recherches, le miracle s'accomplit. Une petite grenouille semble nous attendre. Je l'attrape et appuie doucement sur son ventre pour la faire chanter. La journaliste tend le micro. Ca y est, la star est enregistrée.

Le reportage est passé sur France-Inter, le samedi 23 mars dans l'émission "Chassez le naturel".



Jean-Marie DELZENNE